

# iB Get-together

› Wo sich die Entscheider aus der Region treffen

## Grünen-Chef Cem Özdemir besucht den Technologie Park-Offenburg, 4. Mai 2016

Der Technologie Park-Offenburg begleitet junge Unternehmen seit 1987 bei ihrem Start in die Zukunft. Jung-Unternehmer tauschen sich hier aus und greifen auf ein bewährtes System der Beratung zu. Diese Beratung ist kos-

tenlos und wird auch Gründern außerhalb des TPO angeboten. Gerade in der Gründungsphase sind Netzwerke besonders wichtig. Der Parteichef der Grünen, Cem Özdemir, hat die Start-up-Hilfe genauer angeschaut.



Auch mit Nüssen lässt sich Geld verdienen: Cem Özdemir zu Besuch bei der Firma Fitness UG. Ilhan Ceylan hat sich auf die Beschaffung von Nüssen und Trockenfrüchten aus konventionellem sowie aus kontrolliert biologischem Anbau spezialisiert.



◀ Cem Özdemir sprach mit dem Geschäftsführer Klaus Lambert von der Verifysoft Technology GmbH. Die Firma ist auf Entwicklung, Vertrieb und Support von Softwaretest- und Analysetools spezialisiert. Sie berät weltweit über 500 Kunden in mehr als 30 Ländern.



◀ Auf dem Rundgang wurde auch Station bei der Firma GeneSys Elektronik von Christian Zimmermann und Dr. Bertold Huber (von links) gemacht. Zur Kernkompetenz der Firma gehört die Entwicklung und Herstellung intelligenter, maßgeschneiderter Sensorsysteme.



Wie lassen sich intelligent vernetzte Schnittstellen von Mensch zu Maschine oder von Maschine zu Maschine für Produkte und Prozesse entwickeln: Pascal Liszkowski, Geschäftsführer der neverMind GmbH & Co. KG, erklärt Cem Özdemir, wie das funktioniert.

◀ TPO-Chef Bruno Schwelling und Offenburgs Oberbürgermeisterin Edith Schreiner (CDU) erklärten im Gespräch mit den Grünen Cem Özdemir und Thomas Marwein Sinn und Zwecke der Einrichtung und wie sie sich eine Förderung von mittelständischen Unternehmen vorstellen.



Auf Einladung des Offenburger Landtagsabgeordneten Thomas Marwein (Zweiter von links) hat Cem Özdemir (Mitte), der Bundesvorsitzender der Grünen, den Technologie-Park in Offenburg besucht. Bei einem Rundgang schauten sich die beiden in Begleitung von Edith Schreiner, Offenburgs Oberbürgermeisterin, und Aufsichtsratsvorsitzender der Wirtschaftsregion Offenburg/Ortenau, Bruno Schwelling (links), ehrenamtlicher Geschäftsführer des TPO, sowie Hans-Joachim Fomferra (rechts), Fachbereichsleiter Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung der Stadt Offenburg, mehrere Firmen im TPO an. Özdemir versprach, sich bei Fragen zu Hilfen für Unternehmensgründungen an seine Stippvisite in Offenburg zu erinnern und das Erfahrene in Berlin weiterzugeben.